

MUTUELLE/PREVOYANCE/SANTE : Un nouveau directeur à la tête d'AG2R La Mondiale Champagne-Ardenne-Meuse

À compter du 1er juin 2021, Loïc Belhomme est nommé Directeur régional Champagne-Ardenne Meuse d'AG2R LA MONDIALE / T : 01.43.95.50.50, sous la responsabilité de Thierry Chérier, Directeur commercial. À ce titre, il est membre du Comité managérial de Direction. Il succède à Bertrand Boussagol qui rejoint la Direction des affaires publiques sous la responsabilité de Philippe Da Costa, membre du Comité de direction Groupe en charge des affaires publiques, de l'engagement sociétal et des nouveaux métiers. Loïc Belhomme, 50 ans, a effectué l'ensemble de sa carrière au sein d'AG2R LA MONDIALE. Il était depuis fin 2018 Directeur de marché et Directeur du développement du pôle régional depuis fin 2019 (région Languedoc-Roussillon).
<https://www.ag2rlamondiale.fr/>